

Mathe ist doch nicht doof!

Als ich noch ein Kind war,
vielleicht so alt wie du jetzt, hatte ich mit meinem Freund einige
Geheimnisse, die die anderen Kinder nicht wissen sollten.

So wie du vielleicht auch.

Die Übermittlung dieser wichtigen und besonderen Informationen
war nicht problematisch, solange ich mit meinem
Freund Rudi alleine war.

Aber wie sollte es ein Geheimnis zwischen uns sein und bleiben,
wenn andere bei uns waren?

Eines Tages, als ich meine Hausaufgaben machen wollte und die
Aufgabenstellung „Spiegele einen Gegenstand“ lautete, kam mir
in den Sinn, dass ich mit dem Spiegel nicht nur Matheaufgaben lösen,
sondern auch meine geheimen Mitteilungen verschlüsseln kann.

Schnell waren Rudi und ich sogar Weltmeister im Verschlüsseln von
Textaufgaben.

Versuche es doch selbst einmal!

Kannst du meine Geheimschrift entziffern?

Nehme einen Spiegel und halte ihn so, dass du die Nachricht in ihm
erkennen kannst.

Auch der Badezimmerspiegel ist eine gute Möglichkeit den Inhalt zu
lesen.

Kannst Du selber eine Nachricht verspiegeln?

**„Mein kleiner Bruder wird Mittwoch getauft“
“Mittwoch? Blöder Name!“**